

FDP Kassel-Stadt

NÖLKE VERURTEILT VERHALTEN DER DEMONSTRANTEN IM DANNENRÖDER FORST

02.10.2020

Der FDP-Bundestagsabgeordnete Matthias Nölke verurteilt das Verhalten der Demonstranten im Dannenröder Forst. "Die A49 ist für viele Anwohner an den stark verkehrsbelasteten Straßen die einzige Option für ein Leben ohne LKW-Lärm und für viele Unternehmen eine bedeutende Zukunftsperspektive. Die Gerichte haben entschieden, dass der Ausbau rechtens ist und damit die rechtlichen Möglichkeiten ausgeschöpft sind. Dass die Demonstranten nun mit illegalen Sitzblockaden und Autobahnsperrungen reagieren, ist für mich nicht nachvollziehbar. In einer Demokratie gibt es Spielregeln und auch Aktivisten müssen sich daran halten. Ich hoffe, dass es bei derart gefährlichen Aktionen zu keinen Verletzungen kommt und genauso, dass keine Polizisten zu Schaden kommen. Die illegalen Handlungen müssen mit aller Härte des Rechtsstaates verfolgt und geahndet werden.